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Polícia Civil desvenda assalto cometido
contra idosas em Itamogi: um está preso

Entre as drogas apreendidas, havia 48 gr de cocaína; 230 gr de crack e 225 gramas de maconha

Vasco Caetano

Sem acordo, greve dos professores continua
e retorno das aulas é imprevisível

Procon
apresenta
resumo da
Semana do
Consumidor

Domingo de Ramos marca o início
das celebrações da Semana Santa

“Não serei
protagonista”
afirma Mauro
Zanin sobre
as eleições

ACCa promove “Show de Prêmios”
em prol da associação
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O ABISMO ENTRE O STF E A SOCIEDADE BRASILEIRA
ELEIÇÕES
No intervalo de uma semana o quadro político eleitoral
em Minas Gerais está sofrendo um intenso processo de
reviravolta. Com o anúncio do senador Antônio Anastasia
em aceitar ser candidato do PSDB, ao governo do Estado,
a dança das cadeiras não para. Principal reflexo foi em
cima da possível candidatura do deputado federal, Rodrigo
Pacheco, ao governo. Ele deixou o MDB e filiou-se ao
Democratas, com a promessa de que seria o candidato
do partido. Agora já cogita-se que Pacheco pode até ser
o vice na chapa de Anastasia ou concorrerá ao Senado.

SAÚDE
O deputado federal Carlos Melles anunciou durante a
semana que já estão na conta da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso recursos federais por ele
destinados para aquisição de equipamentos para a
Unidade de Pronto Atendimento (UPA). A verba anunciada
é de aproximadamente R$360 mil. Segundo o
parlamentar trata-se de uma parceria com o prefeito
Walker e os vereadores parceiros. Expectativa para que
a verba seja logo utilizada para atender as necessidades
de quem lá trabalha e dos pacientes que são atendidos
naquele local.

DESISTÊNCIA
Confirmando informação divulgada pelo Jornal do
Sudoeste, há quase um mês, quando o ex-prefeito
Mauro Zanin disse ser incerta uma eventual candidatura
a deputado, agora ele reforçou sua intenção inicial.
Embora admita que queira participar do processo
eleitoral, Zanin, manifestou-se publicamente pelas redes
sociais para anunciar desistência em concorrer.

COADJUVANTE
Mauro Zanin logo no preâmbulo de sua nota de
esclarecimento já foi logo se posicionando. “Não serei
protagonista (candidato) para a renovação política
brasileira em 2018”, afirma. Recentemente ele havia
anunciado filiação ao Partido Novo. Ainda sobre a nota
divulgada ele cita o trabalho que exerce que apoiado
em política e gestão pública  em municípios por todo o
Brasil, o capacita e aumenta sua percepção da realidade
brasileira. “Tenho a oportunidade de contribuir com meus
conhecimentos, continuar aprendendo e ser remunerado
pelo meu trabalho”, completa.

INTERVENÇÃO
Lideranças municipais discutiram com deputados os
atrasos nas transferências de recursos do Estado para
as prefeituras. Durante audiência pública realizada na
Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG), na
quinta-feira, 22, cerca de 40 prefeitos mineiros,
protestaram contra as retenções nos repasses de verbas
por parte do Governo do Estado. Eles apoiam uma
intervenção federal na Secretaria de Estado de Fazenda
para solucionar os problemas com atrasos nos repasses
de recursos aos municípios.

AFRONTANDO
O descumprimento das transferências, previstas na
Constituição Federal, constitui crime de apropriação
indébita e exigiria intervenção federal. Conforme a
Constituição, as prefeituras têm direito a 50% da
arrecadação com o IPVA e 25% sobre a receita do ICMS.
A sugestão é solicitar à União a intervenção na Secretaria
de Fazenda para garantir que os recursos estaduais
sejam direcionados para os cofres municipais. Diversos
órgãos foram acionados, mas Fernando Pimentel
continua pintando e bordando, e não há quem o dissimule
ou impeça de continuar nesta prática.

PARAÍSO
O prefeito de São Sebastião do Paraíso, Walker Américo
Oliveira participou da audiência pública junto com
dezenas de prefeitos de todo o Estado. Os prefeitos
afirmam que o setor que mais sofre com estes atrasos é
a Saúde. Dos quase R$ 5 bilhões que já deveriam ter
sido repassados pelo Governo do Estado,
aproximadamente R$ 4 bilhões seriam destinados a
atendimento médico para a população. Atualmente há
aproximadamente R$ 750 milhões do Imposto sobre
Propriedade de Veículos Automotores (IPVA) dos
municípios confiscados pelo governador Pimentel. Os
atrasos de repasses para São Sebastião do Paraíso já
ultrapassam R$ 15 milhões, sendo R$ 12 milhões da
Saúde e R$ 3 milhões de IPVA.

CONTATOS
Do início de semana na capital, o prefeito Walkinho
realizou alguns contatos em algumas repartições do
governo. Uma destas participações foi junto a Secretaria
de Estado de Transportes e Obras Públicas (Setop). Em
reunião com o diretor de Monitoramento e Avaliação,
Alberto Borges, foram reivindicadas verbas para a
segunda fase da pavimentação de ruas na cidade.
Estavam com ele o secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico, Ulisses Araújo, e os
vereadores Paulo César de Souza (Tatu), Jerônimo
Aparecido Silva e Sérgio Aparecido Gomes. A comitiva
também esteve no Serviço Social do Comércio (Sesc)
onde foram tratados detalhes da instalação da unidade
em Paraíso.

CASTRAMÓVEL
Representantes de entidades que atuam em defesa dos
animais, sobretudo cães e gatos estão comemorando a
chegada na cidade na próxima semana do veículo
Castromóvel. Em poucas horas se esgotaram as senhas
para as vagas de cadastramento dos animais que serão
submetidos ao tratamento e castração. Mesmo que a
quantidade seja limitada ja é o primeiro passo para ajudar
na situação dos animais que são abandonados e ficam
pelas ruas  procriando. O trabalho é uma parceria da
Prefeitura com o deputado Noraldino Júnior, através do
ex-vereador Marcos Vitorino.

LICITAÇÃO
Já o deputado estadual Cássio Soares que havia
destinado recursos para a aquisição de um Castramóvel
que atenderá a partir de parceria com a AMEG
(Associação dos Municípios do Médio Rio Grande),
anunciou nesta semana que foi aberto processo de
licitação para aquisição do veículo. O processo está em
andamento e a expectativa e de que em no máximo 90
dias já tenha ocorrida a aquisição para que o serviço
anunciado desde o ano passado possa ser iniciado na
prática, atendendo aos municípios da região.

THEATRO ACISSP
Dentro de 60 dias, este é o prazo previsto para a
inauguração do Theatro ACISSP, com 300 lugares, e com
todos os recursos técnicos previstos para um espaço de
espetáculos. Foi idealizado pelo presidente da ACISSP,
engenheiro Ailton Rocha de Sillos. Já está pronto,
totalmente custeado com recursos próprios. Sillos é de
fato empreendedor e enxerga mais além. Quando
assumiu a presidência da Associação Comercial
encontrou um imóvel com área de 360 metros quadrados.
Hoje são mais de 2.600 metros, três pavimentos,
construídos com recursos próprios, E nesses anos todos,
diariamente está na ACISSP, e faz tudo isso de graça,
por ideal, sem receber um centavo da instituição.

Por: Maurício Quadros Soares*

Se há algo que aprendi desde cedo é manter fidelidade a
alguns princípios que vieram "de berço". Noutro ponto de
minha vida, na qualidade de advogado militante da área em-
presarial, nutro inarredável admiração pela digna profissão
que exerço, que não tem hierarquia ou subordinação entre
meus pares, magistrados e membros do Ministério Público,
devendo todos tratar-se com consideração e respeito recí-
procos (art. 6º - Lei 8.906/94).

Em complemento, por essa igualdade (que aprendi no
berço e que tem sequência no estatuto), na qualidade de
advogado, tenho imunidade profissional quanto às minhas
opiniões no exercício de minha atividade (§2º, art. 7º - Lei
8.906/94). E o que tenho a dizer em sequência é análise
crítica de uma sessão de julgamento de tribunal superior, na
qualidade de profissional da área forense.

Na sessão de 22 de março de 2018, relativa ao julgamen-
to do HC152752 (paciente Lula), caíram as preliminares e as
prejudiciais do remédio judicial para a análise de fundo da
questão: o mérito. Isso aconteceu após o julgamento de uma
Ação da OAB, acerca de doações ocultas na prestação de
contas de candidatos e de partidos eleitorais, que cessou
por volta das 15h00min.

Sustentações orais, manifestações dos ministros… Às
15h47min, como resultado, as preliminares e as prejudiciais
haviam sido afastadas. Por óbvio, o passo seguinte seria a
leitura do voto do Ministro Relator do HC, Edson Fachin. Ocor-
re que, entre o desfecho da fase inicial à continuidade do jul-
gamento, a Presidente do STF, Ministra Cármen Lúcia, decre-
tou a suspensão dos trabalhos para um intervalo regimental
(estabelece o RISTF, art. 123, caput, que essa suspensão
dos trabalhos é de 30 minutos). Passada mais de uma hora,
suas excelências retornaram ao plenário, exceto o Ministro
Gilmar Mendes, que reapareceu algum tempo depois. E é a
partir daí que reside a perplexidade pelo ocorrido no julgamen-
to de ontem (fato público e notório, que independe de prova, e
é notícia corrente em todas as mídias existentes no país do
dia de hoje: 23 de março de 2018 [art. 374, I, CPC]).

O Ministro Marco Aurélio pediu a palavra e disse, em sín-
tese, que estava com check-in pronto para um voo às
19h40min para a cidade do Rio de Janeiro, onde tomaria (ou
tomará) posse hoje em uma associação qualquer. Ato
sequente, a Ministra Presidente questionou a seus pares,
se diante à ausência do eminente ministro viajante, não se-
ria pertinente a suspensão da sessão ordinária para conti-
nuidade na próxima sessão livre (quarta-feira, dia 04 de abril
de 2018).

Os ministros Fachin, Moraes, Barroso e Fux (salvo enga-
no) optaram por dar seguimento aos trabalhos iniciados (até
este momento, o que havia de concreto e de julgado, era que
o HC seria analisado no mérito). Vencidos, suspensos esta-

vam os trabalhos, não sem antes, entretanto, em brilhante
intervenção do advogado José Roberto Batochio, da tribuna,
pleitear a suspensão dos efeitos advindos de um possível
não conhecimento, ou não provimento, dos embargos
declaratórios do paciente, que serão julgados pelo TRF4 na
segunda-feira próxima.

O salvo-conduto foi obtido por maioria. A Ministra Cármen
Lúcia estabeleceu que os efeitos desse salvo-conduto terão
validade até o julgamento final do HC152752 (vale lembrar
que qualquer ministro poderá "pedir vista" dos autos no pró-
ximo, notadamente distante, dia 04 de abril). Nessa discus-
são sobre suspensão de trabalhos por conta do ministro via-
jante (que já se retirara do plenário) e o magnífico (goste
você aí ou não) pleito da defesa, transcorreu mais de hora.
Em continuidade, a Ministra Rosa Weber teceu as suas in-
termináveis considerações e o Ministro Fux, de modo direto,
informou que a concessão do salvo-conduto tinha feições de
antecipação de tutela ou de adiantamento do voto (não duvi-
do, a propósito).

Bem, em resumo, o que se viu foi o seguinte: os minis-
tros debruçaram-se sobre um "intervalo" interminável no meio
da tarde, sobre uma decisão (não a que deveria municiar o
HC152752) de não julgar, por mais de uma hora.

O brasileiro comum, aquele que viaja entre cidades de
ônibus no meio da madrugada para pegar o serviço às sete
da matina, que não tem nada com isso (ou simplesmente
tudo), teve que amargar a contradição de suas obrigações e
de seus deveres de horário e de tudo o mais, com o fato de
que um ministro teria de se ausentar de um dos mais impor-
tantes julgamentos da história do STF, por se tratar de um
HC preventivo contra uma condenação penal de um ex-presi-
dente da República, para tomar posse como presidente de
uma associação qualquer na cidade do Rio de Janeiro.

Sinceramente, não dá para tolerar o que houve ontem! É
perplexidade pura! Mais: a designação de uma sessão com
o julgamento de um remédio judicial tão importante, não de-
veria ter ocorrido na véspera de um feriado gigantesco para a
Justiça brasileira comum, inclusive, por óbvio, para o excelso
STF (para quem não sabe, o Judiciário estende a semana
santa a partir da quarta-feira). Por outro lado, não obstante a
próxima sessão ordinária apenas ocorra no dia 04 de abril
próximo, a Ministra Presidente bem poderia ter estabelecido
ontem uma sessão extraordinária, mediante convocação, para
hoje (dia 23), para a continuidade do julgamento (art. 123,
§2º, RISTF).

E azar (não posso usar aquela palavra que começa com
'f', apesar de na ponta da língua) da não-posse do ministro-
viajante-presidente-de-associação. (Blogs Uai.com.br
24.03.18)

*Dr. Maurício Quadros Soares, advogado militante há 25 anos, Mestre
em Direito Empresarial e sócio-fundador do escritório Quadros & Quadros
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Mágoa de
caboclo

"Mundo mundo vasto mundo, se eu me chamasse
Raimundo seria      uma rima, não seria uma
solução".  -   Carlos Drummond de Andrade

Era um mulato forte, sorriso de dentes muito brancos
naquele rosto sempre alegre. Nos rodeios de São Miguel
do Araguaia, bem como em qualquer outra festa de peão
que exigisse coragem e destreza, era figura imprescin-
dível.

E como sabia usar um par de botas e aquele chapéu
branco de cowboy! Para falar a verdade, era praticamente
impossível imaginá-lo com outra vestimenta.

Era também um namorador de primeira, arrancando
suspiros de todas as moças bonitas do lugar. Isso até
que encontrou a Mariinha, que formava com ele um par
que aos meus olhos parecia perfeito. Mulata alta, corpo
esguio e bem formado, também muito risonha, dava gosto
vê-los juntos.

Poucos meses depois estavam casados. E o José
Peão criou juízo. Foi ser vaqueiro em uma grande
fazenda, determinado a dar  para a esposa e os filhos
que fossem nascendo boas condições de vida.

E bem cedinho, mal o Sol aparecia, saía para buscar
as vacas e tirar leite. Leite minguado e bravo, de gado
Nelore. Também tirava pouca coisa, porque os bezerros
tinham que crescer sadios.

Mas, José Peão foi mudando. Poucas vezes ria e era
um riso amarelo, muito longe daquele dos velhos tempos,
que afinal não estavam assim tão distantes. Que bicho
será que o mordera? Será que não estava feliz no
casamento?

E os dois sumiram da cidade, das festas de rodeio,
dos bailes. Por fim, até se mudaram. Mal nasceu a
filhinha, que pouca gente conheceu, eles foram embora.
Sem explicação, sem ao menos um adeus. Ficou apenas
a saudade daquele moço alegre, daquele riso
descontraído e contagiante, de dentes muito brancos.

Um ano depois o revi, em um barzinho na Ilha do
Bananal. Calado, tomando uma pinga no balcão.
Decididamente, estava mudado. Após os cumprimentos,
expliquei que nossa camioneta quebrara e que eu teria
que pernoitar na ilha, porque a outra condução só
chegaria no dia seguinte. E ficamos uma boa hora falando
em pescarias, caçadas e das coisas da natureza. Dele
mesmo, de sua vida, nem uma palavra. Quando ia
embora, falou sem muita convicção:

-  Fica lá em casa. - Aceitei assim mesmo, porque
nem tinha para onde ir, naquele fim de mundo.

No seu rancho, aquela mesma falta de calor, embora
o tempo estivesse muito quente.  Mariinha educada,
porém distante. A um canto, um berço coberto de véus,
para evitar picadas de mosquitos. Aproximei-me para ver
a criança. Era uma moreninha bem clara, com cabelos
(ironia do destino!) loiros. Como os cabelos dos
proprietários da fazenda onde José Peão fora trabalhar
logo que se casara.

De súbito, também eu perdi a vontade de conversar.
Comemos alguma coisa e deitei-me. Em minha cabeça
aquele turbilhão de questionamentos sobre a natureza
humana. E uma súbita compreensão sobre as razões
porque ele se mudara para um lugar tão distante e tão
ermo. Ideal para esconder sua dor.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 011/2018, Presencial, Processo nº 0264/
2018, tipo menor preço por item. Objeto: Registro de preços para
escolha mais vantajosa e eventual contratação de empresa para
fornecimento de gêneros alimentícios, carnes e derivados,
destinados a diversos setores desta prefeitura, com entrega
parcelada, pelo período de 06 meses, com itens exclusivos a
participação de microempresa, empresa de pequeno porte ou
microempreendedor individual, itens em cota reservada para as
mesmas e itens de livre participação. A abertura será dia 10 de abril de
2018, às 09:00 Horas. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, (Anexo I)
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de
março de 2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

 Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Chamada Pública
nº 003/2018 , Processo n.º 386/2018, Objeto: aquisição de gêneros
alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural,
destinado ao Programa Nacional de Alimentação Escolar, durante o período
de 6 (SEIS) meses. Os Grupos deverão apresentar a documentação para
habilitação e Projeto de Venda até o dia 17 de ABRIL de 2018 às 09::00
horas. O edital completo e as demais informações relativas a chamada
pública encontram-se à disposição  no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Preça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,ou na Merenda Escolar, que fica na
Rua Dionizio Taulles s/n Parque São Judas Tadeu, diariamente das 08:00 as
11:00 horas e das 13:00 as 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de março de 2018. Walker
Américo Oliveira – Prefeito Municipal..

 Todos são, ou melhor, deveriam ser iguais perante a lei. E mais iguais ainda, justamente aqueles
responsáveis pela aplicação da dita cuja Iguais a nós, exceto aqueles vestindo togas pretas
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Campeonato Regional de
Masters 50 tem mais uma

rodada neste final de semana
FOTOS: Roberto Nogueira

Time do Caram de Passos entra em campo
neste sábado para manter a liderança da competição

Equipe do Vam Bora Uai volta a jogar na Praça de Esportes
tentando a classificação para a próxima fase

O Campeonato Regional de
Masters 50 teve mais uma ro-
dada válida pela fase oitava de
final, disputada entre os dias
17 e 18 de março. O Caram
de Passos manteve a boa na
competição e derrotou o Vete-
ranos de Arceburgo por 2 a 1
e continua na ponta da tabela.
Conforme o organizador da
competição José Roberto Gon-
çalves os próximos jogos se-
rão decisivos para definir as
equipes que continuarão na
sequencia do campeonato.

Três partidas foram dispu-
tadas no torneio com jogos
realizados em Pratápolis e em
São Sebastião do Paraíso. O
time dos Veteranos de Pratápo-
lis recebeu o Adega São To-
más e venceu pelo placar mí-
nimo de 1 a 0 mantendo con-
dições de classificação. Já no

Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves o Caram fez 2 a 1
no Veteranos de Pratápolis.
No domingo,18, no Estádio
Étori Cantieri o Ouro Verde
derrotou o Veteranos de
Altinópolis por 3 a 2.

Para este final de semana a
competição terá mais três jo-
gos. No sábado (24/3), no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves, 1º de Maio, jogam
Altinópolis x Arceburgo, às 16
horas. No mesmo dia e horá-
rio, no Estádio Comendador
João Alves entram em campo
União Paraíso x Caram. Já no
domingo (25/3), às 10 horas
no Estádio Étori Cantieri, Vam
Bora Uai receberá o Adega São
Tomás.

Após este final de semana
haverá apenas mais uma roda-
da na fase de classificação. "O

campeonato está se afunilando
e teremos a partir de agora a
definição de quais equipes vão
passar para a etapa decisiva",
comenta o organizador do
campeonato. No dia 8 de abril
será encerrada a segunda fase
e haverá um intervalo nos jo-
gos nos dias 31 de março e 1º
de abril por conta do feriado
prolongado da Semana Santa
e da Páscoa.

 Segundo José Roberto a
semifinal será no dia 14 de
abril e haverá nova folga em
21 de abril, anuncia. A final
do campeonato está progra-
mada para ocorrer no dia 28
de abril e o ingresso será a
doação de 1 kg de alimentos
não perecíveis que posterior-
mente serão repassados para
entidades sociais e filantrópi-
cas da cidade.

O ex-prefeito de São Se-
bastião do Paraíso, Mauro
Lúcio da Cunha Zanin, que
em entrevista ao Jornal do
Sudoeste, há um mês decla-
rou não descartar a possibili-
dade de se candidatar a um
cargo eletivo, agora, em ma-
nifestação nas redes sociais
praticamente anunciou ter
desistido de concorrer. “Não
serei protagonista (candida-
to) para a renovação política
brasileira em 2018” é o título
de um texto por ele divulga-
do meados da semana. Ainda
assim ao final de suas decla-
rações  ele deixa entender que
ainda não jogou a toalha, mas
apresenta alguns argumentos
justificando seu posiciona-
mento.

A postagem de Zanin foi
publicada na noite de quar-
ta-feira, 21. O texto tem o
tom de justificativa onde o
ex-prefeito inicia falando de
valores e princípios. “Tenho
certeza que a mudança ini-
cia em nós. Meus valores,
comportamento e atitudes
são a manifestação de minha
contribuição para o meio em
que vivo. A percepção e
mensuração desta contribui-
ção depende do olhar exter-
no, das pessoas (família,
amigos, trabalho, meio soci-
al)”, descreve.

Embora não se refira a al-
gum fato específico, Mauro
Zanin demonstra decepção
com as mudanças políticas,
alguma delas repentinas.
“Fico um pouco assustado
com o aparecimento de ver-
dades absolutas, salvadores
da pátria, lideranças que acre-
ditam que o ‘estado da coi-
sa’ é fruto apenas de seu tra-
balho”, comenta. Ele relata
momentos e passagens do
que viveu na política, numa
espécie de reflexão. “Confes-
so que já fui mais otimista e
entusiasta, talvez pela joviali-
dade no momento em que
tive participação como agen-
te político”, cita relembrando

“Não serei protagonista”
afirma Mauro Zanin

sobre as eleições
“Não serei protagonista (candidato) para a

renovação política brasileira em 2018”
Tenho certeza que a mudança inicia em nós. Meus valores,

comportamento e atitudes são a manifestação de minha contri-
buição para o meio em que vivo. A percepção e mensuração desta
contribuição depende do olhar externo, das pessoas (família,
amigos, trabalho, meio social).

Mantenho a conexão com a construção de um mundo me-
lhor, busco não apagar a chama acesa e a fé na evolução dos
seres e do nosso planeta. O que tenho aprendido, mesmo sen-
do impulsivo, é que mudança social é um processo de amadu-
recimento coletivo. Hoje não tenho mais a pretensão de “rea-
lizar a mudança”.

Fico um pouco assustado com o aparecimento de verda-
des absolutas, salvadores da pátria, lideranças que acreditam
que o “estado da coisa” é fruto apenas de seu trabalho, etc.
Também com os que acreditam que o novo cai do céu, ou é
responsabilidade do outro. Acho que verdadeiramente vive-
mos a transição, onde as extremidades ficam evidentes.

Confesso que já fui mais otimista e entusiasta, talvez pela
jovialidade no momento em que tive participação como agente
político (Secretário Municipal e Prefeito em nosso Município).
Também pelo denuncismo como forma de competição política,
e por acreditar sobremaneira nas instituições de controle soci-
al (Ministério Público e Poder Judiciário). Aprendi que o meio
realmente afasta o cidadão de bem.

Meu trabalho hoje, apoiando política e gestão pública em
municípios por todo o Brasil, me capacita e aumenta a percep-
ção da realidade brasileira. Tenho a oportunidade de contri-
buir com meus conhecimentos, continuar aprendendo e ser
remunerado pelo meu trabalho.

Conheço na pele a hostilidade do ambiente político para
os que querem contribuir mais ativamente com o processo de
mudança. Permanecer altivo, equilibrado como agente da mu-
dança, mantendo valores e atitudes, acredito ser para poucos.
Acho ser o motivo que boa parte sucumbe, entram com o ideal
forte e aos poucos são absorvidos na competição pela sobre-
vivência.

Não quero fazer do texto uma manifestação de desistência
do propósito, mas sim fortalecer valores, policiar atitudes e con-
tribuir com o que posso no momento, meu trabalho.

Mauro Zanin

quando foi secretário e prefei-
to de Paraíso por dois manda-
tos.

Também foi feita menção ao
“denuncismo como forma de
competição política, e por
acreditar sobremaneira nas ins-
tituições de controle social
(Ministério Público e Poder
Judiciário). Aprendi que o meio
realmente afasta o cidadão de
bem”, aponta.

Ao final ainda de forma dú-
bia Mauro faz ponderações so-
bre suas pretensões. “Não que-

ro fazer do texto uma mani-
festação de desistência do
propósito, mas sim fortale-
cer valores, policiar atitudes
e contribuir com o que pos-
so no momento, meu traba-
lho”, completa.

Se há um mês ele dizia
que uma candidatura própria
ainda era incerta, passado
este período o ex-prefeito
continua sem saber quais
caminhos tomar. Confira a
íntegra do texto por ele es-
crito no box em anexo.

Por João Oliveira

A greve de professores e
servidores em Educação que
foi deflagrada no último dia 8
continua e nova assembleia da
categoria, marcada para o pró-
ximo dia 4 de abril, deve defi-
nir os rumos do movimento. A
principal reivindicação é o pa-
gamento do piso salarial con-
forme acordado entre o Sindi-
cato Único dos Trabalhadores
em Educação de Minas Gerais
(Sind-UTE/MG) e o Governo
do Estado, mas que, segundo
Sindicato, se tornaria inviável
caso Sind-Ute aceitasse termo
de ajustamento de conduta
onde um dos pontos determi-
na que o Estado cumpra o
acordo, desde que não extra-
polasse o limite prudencial.
Também, classe reivindica o
fim do parcelamento dos salá-
rios e do 13º e atendimento de
qualidade pelo Ipsemg.

Em última reunião de nego-
ciação entre Sind-Ute e Gover-
no do Estado, intermediada
pelo Ministério Público, o MP
propôs um termo de ajustamen-
to de conduta que trouxe 12
obrigações a serem cumpridas
pelo Estado e duas ao Sind-
UTE, entre elas a suspensão da
greve imediata e cumprimento
do calendário escolar. No en-
tanto, a categoria decidiu por
manter a greve, uma vez que
um dos itens, que diz que “o
percentual de reajuste previs-
to, não pode implicar o Estado
ao retorno ao limite pruden-

cial”, criaria brecha para que o
Governo não atenda a princi-
pal  reivindicação da categoria,
que é o cumprimento do piso
acordado em 2015.

Conforme explica o coor-
denador da subsede do Sind-
UTE em São Sebastião do Pa-
raíso, Reinaldo Cesário, a par-
tir do momento que o Gover-
no conceder o reajuste, auto-
maticamente isso implicará em
aumento de despesa para o Es-
tado, o que irá inviabilizar o
atendimento ao principal item
de reivindicação da categoria.
“Infelizmente, as categorias da
educação são as que recebem
os menores valores em relação
às demais secretarias e estamos
em último lugar no que diz res-
peito à remuneração. Isso mos-
tra o que o Governo do Estado
pensa sobre a Educação ao nos
remunerar com os menores
valores”, avalia o servidor.

Segundo Cesário, apesar da
remuneração estar abaixo dos
valores recebidos se compara-
do aos demais servidores do
Estado, o reajuste representa-
ria um impacto maior, já que a
categoria representa a maior
parte dos servidores do Esta-
do. “São 400 mil servidores em
Educação entre ativos e inati-
vos em todo o Estado. Então,
aceitar esse acordo seria jogar
fora mais de 10 anos de luta
pela lei do piso. É impossível
aceitar essa condição e o Go-
verno tem que enviar o projeto
de lei para conceder o reajuste
de 14,48%, que é o que está

em defasagem nesses dois
anos. Se não, o que resolve um
documento acordado e assina-
do pelo Governo se ele não o
cumpre”, questiona Cesário.

A GREVE
Ainda, segundo o coorde-

nador da subsede do Sind-UTE
em Paraíso, a greve vem ga-
nhando corpo desde última
assembleia realizada no dia 15.
Segundo relata, pelo menos
40% da categoria parou suas
atividades em todo o Estado.

“A região Sul foi a que mais
aderiu ao movimento. Além dos
professores, também há os tra-
balhadores em educação das 47
Superintendências Regionais
de Ensino, que aderiram ao
movimento. Nas SREs a para-
lisação está em tono de 30 a 40
%”, relata.

Em Paraíso as escolas Es-
taduais Benedito Ferreira
Calafiori, Clovis Salgado, Es-
tadual Paula Frassinetti e Ana
Cândida, com paralisações par-
ciais e integrais, aderiam ao
movimento. Na região também
houve adesão de escolas de
Claraval, Cássia e  Arceburgo.

“Além disso, as escolas es-
tão passando por dificuldade na
merenda, manutenção e custeio
e passando dificuldade estre-
mas que têm influenciado di-
retamente da qualidade do en-
sino então, é uma situação gra-
ve, não estamos lutando ape-
nas pela remuneração, mas por
melhorias da qualidade da edu-
cação no Estado”, completa.

Sem acordo, greve dos
professores continua e retorno

das aulas é imprevisível
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EDITAL DE LEILÃO EDITAL DE HASTA PÚBLICA a ser realizada no
átrio do Fórum Amphilóquio Campos do Amaral, estabelecido a Av. Dr.
José Oliveira Brandão Filho, 300, Jardim Mediterranee, em São Sebastião
do Paraíso-MG. AUTOS nº 0647.09.104147-3 - Execução Título
Extrajudicial - EXEQUENTE: BANCO BRADESCO S/A; EXECUTADA:
NOVA UNIÃO ARTEFATOS DE COURO LTDA e outros. DATAS: Primeiro
Leilão: 16 DE MAIO DE 2018, às 13:00 horas - Lanço superior ao da
avaliação. Segundo Leilão: 04 DE JULHO DE 2018, às 13:00 horas -
Alienação pelo maior lanço oferecido. BEM(NS): “um terreno situado
nesta cidade, na Travessa José Bonifácio, de forma triangular medindo
10,90 m de frente para a via pública; 43,00 m de um lado, confrontando
com Luiz Bergamo e 28,00 m de outro lado, confrontando com Vicente
Sabino da Silva e Luiz Bergamo, contendo um barracão, matrícula n.
39.204.”. AVALIAÇÃO: O bem que será levado à hasta foi avaliado em R$
150.000,00 (cento e cinquenta mil reais). ÔNUS: Dos autos constam
ônus:1)penhora referente a estes autos e autos de nº 0647.10.007540-5;
2)hipoteca cedular de 1º grau em favor do BANCO BRADESCO S/A. Fica(m)
o(a)(s) executado(a)(s): na pessoa de seu Representante legal, devidamente
intimado(a)(s), com a publicação deste edital, da hasta designada, nos
termos do art.889 do CPC, caso não seja(m) localizado(a)(s), para
intimação(ões) pessoal(is). Assim expediu-se o presente edital que será
afixado no Fórum, local de costume e publicado na forma da lei pelo menos
uma vez na IMPRENSA LOCAL, com antecedência mínima de 05 (cinco)
dias da realização da(o) primeira(o) leilão, salvo dispensa do artigo 886 do
CPC, caso em que o preço da arrematação não poderá ser inferior ao da
avaliação. Dado e passado nesta cidade e comarca de São Sebastião do
Paraíso-MG, 02 de março de 2018. Eu, (Maria Augusta D. Souza) Oficial de
Apoio Judicial que digitou. Eu, (as. Maria Angélica Coutinho Gonçalves)
Escrivã Judicial, conferi e subscrevi. Eu, (as.Osvaldo Medeiros Neri) Juiz de
Direito Titular da 1ª Vara Cível.

Obra inacabada UBS na rua Mariuza
Alves de Oliveira Silva, no Rosentina 2

Obra inacabada na Escola
Professor José Carlos Maldi, no Bela Vista

Obra inacabada da Quadra
Poliesportiva no Bairro São Francisco Obra inacabada UNS na Rua Luiz Lovo, no Verona

Sebastião Tadeu Ribeiro

Infelizmente, não é somen-
te em São Sebastião do Paraí-
so que existem obras públicas
inacabadas, paralisadas. Este
fato acontece em todo o terri-
tório nacional, fato inconcebí-
vel, injustificável e em certos
casos, até criminosos.

Na verdade os administra-
dores públicos dos poderes
Executivo, Legislativo e Judi-
ciário em todos os níveis (mu-
nicipal, estadual, federal) que
derem início a uma obra de uti-
lidade pública deveriam ter o
compromisso e obrigação de
concluí-la, sob pena de serem
responsabilizados.

O correto é o executor de
obras públicas não deixa-las
para seus sucessores termina-
las, mas se for o caso, deixar

depositado em conta para esta
finalidade, o valor correspon-
dente para que sucessor a con-
clua.

Quem tem que fiscalizar
esses atos são os parlamenta-
res, federais, estaduais e mu-
nicipais e também o Ministério
Público. Outro detalhe que
ocorre de longa data por todo
o país, são chefes do Executi-
vo deixar de concluir obras
inacabadas por seus anteces-
sores políticos. Se a verba es-
tiver disponível, depositada,
tem que haver a obrigatoriedade
da conclusão, mas por birra
meramente política, isto não
acontece, o que também deve
ser objeto de fiscalização por
parte do Legislativo.

Em São Sebastião do Para-
íso há quatro importantes obras
públicas paralisadas em gestões
anteriores, e isso tem gerado

reclamações. Mas uma vez o
Jornal do Sudoeste foi procu-
rado por paraisenses que pro-
testaram a respeito. São qua-
tro obras de cunho social es-
portivo, na educação e área de
saúde.

Na área de saúde são duas
obras inacabadas, a bem dizer
abandonadas, uma na rua Luiz
Lovo, no bairro Verona e outra
no Rosentina, na rua Mariuza
Alves de Oliveira. Ambas já
deveriam estar em funciona-
mento como Unidades Básicas
de Saúde.

A Escola Municipal Profes-
sor José Carlos Maldi, no bair-
ro Bela Vista com Cidade In-
dustrial, paralisada e servindo
de esconderijo para usuários de
drogas e “encontros amoro-
sos”, conforme novamente
denunciam moradores que re-
sidem nas proximidades. Ou-

tra obra inacabada é a quadra
poliesportiva no bairro São
Francisco que também está
gerando reclamações.

É necessário se aprofundar
na verificação do porquê refe-
ridas obras estão paralisadas,
deteriorando, pois isto signifi-
ca desperdício do dinheiro pú-
blico.

Há de se apurar se a parali-
sação ocorre por falta de re-
cursos financeiros, falta de
tempo hábil, por desinteresse
ou picuinhas políticas. É pre-
ciso se passe a limpo estas si-
tuações, salientam os reclaman-
tes.

O que não pode haver em
um país carente, em todos os
segmentos sociais, principal-
mente para os brasileiros de
baixa renda, é desperdício de
dinheiro público em obras pa-
ralisadas.

Quatro importantes obras
continuam paralisadas em Paraíso

Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores que residem em
ruas do Jardim das Acácias
(ruas Basilícia Maria de Olivei-
ra, Antonio Caetano Pimenta,
vereador Jaime Batista da Sil-
va e Geraldo Duarte) procura-
ram o “JS” para fazer justa re-
clamação:

Acontece que em trechos
das ruas Basilícia Maria de Oli-
veira, Antonio Caetano Pimen-
ta e Vereador Jaime Batista da
Silva, onde fazem entronca-
mento com a rua Geraldo
Duarte, não há pavimentação.
Referidos trechos estão prati-
camente intransitáveis para ve-
ículos.

O “arroz com feijão” em termos
administrativos não pode faltar

Dois homens foram pre-
sos depois terem roubado
uma vítima que passava pela
Praça Comendador João Pio,
em frente à Santa Casa de
Misericórdia, na manhã de
quarta-feira (21/3). A polícia
foi acionada, e os suspeitos
foram identificados e presos
em flagrante.

De acordo com informa-
ções da PM, após chegar ao
local do ocorrido e colher in-
formações a respeito das ca-

Dois são presos
após roubo
na Praça da
Santa Casa

racterísticas dos autores,
uma guarnição iniciou rastre-
amento, conseguindo locali-
zar os indivíduos que se es-
condiam em uma casa
abandonada, na rua Francis-
co Quintino, na Vila São
Pedro.

Após abordagem, U.L.L.
J, de 24 anos, e A.L.O, de 37,
foram presos e o material e
dinheiro recuperado. Os sus-
peitos foram encaminhados
para a Delegacia de Polícia.

Conforme pode ser obser-
vado pelas fotos, os buracos
provocados por enxurradas são
enormes, preocupam e deixam
indignados moradores.

Na rua Geraldo Duarte mo-
radores tem jogado pedaços de
pedras e entulhos para pode-
rem ter acesso às suas residên-
cias e colocar veículos nas ga-
ragens. “Estamos nos sentin-
do abandonados”, protesta o
senhor Antonio de Oliveira
(Tonhão), que há mais de vin-
te anos reside naquela rua.
“Estamos ficando ilhados, a
prefeitura precisa pelo menos
colocar pedras nos buracos,
nós mesmos temos feito isto,
e desviando a enxurrada, por-

que se não pode até derrubar
nossas casas”, protesta To-
nhão.

Realmente referidas vias
públicas estão em estado de
calamidade pública e a prefei-
tura por sua Secretaria de
Obras precisa pelo menos ta-
par os buracos, e que não seja
apenas com terra, porque en-
xurradas levam tudo.

O Loteamento Jardim das
Acácias existe há mais ou me-
nos 30 anos, não poderia ha-
ver em hipótese alguma, sequer
um palmo de trecho sem pavi-
mentação. Pagamos nosso
IPTU e outros tributos e
estamos nos sentindo abando-
nados, disseram moradores.

O prefeito Walkinho foi
“contemplado” com ruas
esburacadas, e “grande bura-
co” no cofre da prefeitura, mas
o “arroz com feijão” não pode
faltar, ou seja, cuidar para que
a cidade esteja limpa, sem bu-
racos, setores da Educação e
Saúde funcionando plenamen-
te, patrimônio público e estra-
das rurais bem cuidadas, bem
como folha de pagamento de
servidores municipais e de for-
necedores em dia. Sabe-se que
na atual circunstância não se
pode ao menos por enquanto
se pensar em grandes obras,
que oportunamente virão, mas
o “arroz com feijão” adminis-
trativo, isso não pode faltar.

Rua Geraldo DuarteRua Jaime Batista da Silva

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 427/17, Tomada de Preços nº 08/17, abertura dia 25/04/18,
10h, para “Contratação de empresa especializada para implantação de sistema
de ensino, incluindo material didático impresso e digital, para alunos e
professores da educação infantil e ensino fundamental, assessoria pedagógica,
formação continuada aos gestores e docentes da rede municipal de ensino,
portal educacional e serviços de avaliação”. O edital está à disposição dos
interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia
E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 23/03/2018 - Ronaldo Pereira Dias –
Prefeito Municipal
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 28/18, Pregão Pres. nº 05/18, cujo objeto é “Aquisição de
equipamentos médico-hospitalares, materiais elétricos, eletroeletrônicos e
permanentes de escritório, conforme Proposta nº 14432.445000/1150-01”,
com as empresas: ATUANTE COMERCIAL LTDA ME, CNPJ 03.479.428/
0001-57, pelo valor global de R$ 4.205,50; CIRURGICA MARTOMED
LTDA. - EPP, CNPJ 44.689.867/0001-71, pelo valor global de R$ 8.411,00;
CPS MOBILIARIO E EQUIPAMENTOS EIRELI ME, CNPJ 26.334.347/
0001-64, pelo valor global de R$ 1.518,50; DENTAL SAMIA LTDA, CNPJ
17.327.540/0001-87, pelo valor global de R$ 18.090,00; FILIPE MOISES
GARCIA - ME, CNPJ 17.034.870/0001-84, pelo valor global de R$ 11.234,60;
FORT MOVEIS LTDA, CNPJ 26.656.774/0001-69, pelo valor global de R$
3.736,60; FRANCISCA DAS C. S. LINS ARTIGOS MEDICOS, CNPJ
29.209.428/0001-20, pelo valor global de R$ 6.279,00; HENRIQUE
ALEXANDRE LEMOS AJEJE 05135624600, CNPJ 28.984.874/0001-40,
pelo valor global de R$ 14.740,00; MIDAS COM. ATAC. DE PRODUTOS
HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ 09.012.033/0001-26, pelo valor global
de R$ 7.535,00; PRIME DISTRIBUIDORA LTDA - ME, CNPJ 29.153.321/
0001-08, pelo valor global de R$ 4.993,70. Itamogi/MG - 23/03/2018 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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O Dia Mundial da Água,
comemorado em 22 de março,
foi marcado por atividades de
preservação e conscientização
em São Sebastião do Paraíso.
Durante toda a semana alunos
das escolas da Rede Municipal
de Ensino participaram de visi-
tas ao Parque Municipal da
Serrinha. No local, além de
palestras de conscientização
também são realizadas visitas
dos alunos a uma nascente de
onde brota um dos mananciais
que abastece a cidade.

A programação teve início
na segunda-feira com a visita
dos alunos da E.M.Ibrantina
Amaral que visitaram as insta-
lações do Parque da Serrinha
em dois períodos. Na terça-fei-
ra, 20, pela manhã foi a vez dos
estudantes da E.M. Professo-
ra Hilda Borges Pedrosa e no
período da tarde a turma da
E.M. Francisco Daniel, do Dis-
trito de Guardinha. "Acho muito
legal saber de onde vem a água
que chega até a nossa casa.
Aprendemos que não podemos
desperdiçar se não a água po-
derá faltar no futuro", diz a alu-
na Ana Paula dos Santos.

Para que os estudantes te-

nham este tipo de conhecimen-
to sobre a preservação da água,
além do conteúdo trabalhado
em sala de aula, também são
ministradas palestras na sala
multiuso do Parque da Serrinha.
"A questão das águas e do meio
ambiente são o conteúdo de que
estamos trabalhando no primei-
ro bimestre, onde os alunos
aprenderam as nascentes, as
estações de tratamento de água
e de esgoto. Agora com esta
visita estamos complemen-
tando os estudos deste tema
que é muito importante", relata
Lucia Maria dos Nascimento,
professora do 4º ano da E.M.
Hilda Borges.

Leonardo de Souza, que é
agente de saneamento da
Copasa, órgão parceiro da Se-
cretaria Municipal de Meio
Ambiente (SEMAM) realizou as
palestras para os estudantes.
Durante as visitas ele apresen-
tou detalhes sobre a origem da
água, o seu uso e consumo,
bem como a necessidade de
preservar suas fontes.
"Enfatizamos sobre a importân-
cia do uso sustentável da água,
da preservação das nascentes
que abastecem os rios e da

manutenção das matas
ciliares", explica.

Ainda durante a semana foi
realizada na quarta-feira, 21, a
visita dos alunos da E.M. Pro-
fessora Alice Naves Ferreira,
nos dois períodos. Na quinta-
feira, 22, os trabalhos foram
realizados com os alunos na
E.M. Roque Scarano, e teve
como tema a "Preservação de
Nascente no Bairro Rural Mer-
cês". Na sexta-feira, 23, nova-
mente no Parque da Serrinha a
palestra foi para os estudantes
da E.M. Wulfida Marcolini.

DIA MUNDIAL DA ÁGUA
O Dia Mundial da da Água

é comemorado em 22 de mar-
ço. A  data foi criada com o
objetivo de alertar a população
internacional sobre a importân-
cia da preservação da água para
a sobrevivência de todos os
ecossistemas do planeta. Para
isso, todos os anos o Dia Mun-
dial da Água aborda um tema
específico sobre este mineral
de extrema e absoluta impor-
tância para a existência da vida.

A conscientização sobre a
urgência da economia deste
recurso natural e como utiliza-

Estudantes participam de atividades
relacionadas ao Dia Mundial da Água

Estudantes tiveram aula e conheceram nascente de água Alunos tiveram um dia de recreação no Parque da Serrinha

Roberto Nogueira Roberto Nogueira

do com cuidado é uma das
principais metas do Dia da
Água. A água limpa e potável é
um direito humano garantido

Paraíso também é famosa por suas águas minerais da Estância Hidromineral de Termópolis

Divulgação

por lei desde 2010, de acordo
com a Organização das Nações
Unidas - ONU. Mesmo o pla-
neta Terra sendo constituído

aproximadamente 70% de
água, apenas 0,7% de toda a
água do mundo é potável, ou
seja, adequada para o consu-
mo humano.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
24 de Março de 2018

página 7Jornal do Sudoeste

SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Esteve em Brasília na segun-
da (19/3) o prefeito José Carlos
Pimenta, de São Tomás de
Aquino, para tratar de emendas
a serem liberadas  neste ano de

Agenda Municipal Positiva

Prefeito José Carlos vai a Brasília para tratar de emendas
a serem liberadas neste ano e solicitar outras para 2019

2018  e solicitar outras para 2019
como, verbas para a saúde de
média e alta complexidade, refor-
ma da Praça do Rosário, recur-
sos, para recapeamento de vias,

aquisição de academia ao ar li-
vre, reforma da Praça de Espor-
tes, reforma do Hospital Sagra-
do Coração de Jesus, projeto
Olho-Vivo de monitoramento ur-

bano, aquisição de ônibus e
maquinário em geral.  Acompa-
nhando-o em reuniões nos gabi-
netes dos deputados federais,
Carlos Melles, Rodrigo Pacheco

e Renato Andrade, o presidente
da Câmara, Luiz Antônio de Sou-
za, vereador Dalmon Superbi,
secretário de Governo Luiz Otá-
vio Borges, secretário do Meio

Ambiente Diego Teófilo Superbi.
Visita aos gabinetes dos de-

putados federais Renato Andra-
de, Carlos Melles e Rodrigo
Pacheco.

Gabinete de Renato de Andrade Gabinete de Carlos Melles Gabinete  de Rodrigo Pacheco

Os políticos aquinenses lide-
rados pelo prefeito José Carlos
participaram de uma reunião
com o assessor especial do mi-
nistro Gilberto Kassab, Jânio
Barbosa, no Ministério da Ciên-
cia, Tecnologia, Inovações e
Comunicação para a assinatura
do Termo de Adesão ao “Pro-
grama Gesac”, que irá fornecer

Reunião com a Superintendente da FUNASA-MG

conexão de Internet Banda Lar-
ga de forma gratuita, a exem-
plo: escolas, bibliotecas, secre-
tarias com indicação do muni-
cípio e para a população com
um custo bem reduzido.

A previsão, segundo o as-
sessor de Kassab, Jânio Barbo-
sa, para o início do Programa
será a partir de maio deste ano.

Reunião na FUNASA com prefeito José Carlos

Outra importante reunião
aconteceu com o assessor
do Ministro Gilberto Kassab

Lideranças políticas aquinenses e José Carlos visitando
Ministério da Ciência-Tecnologia, Inovações e Comunicação

Dalmom, Luiz Otávio, José Carlos, Luiz Antônio e Diego

Em Brasília, o prefei-
to aquinense participou
de uma reunião com a su-
perintendente da FUNA
SA-MG, Edicleusa Veloso
para tratar do Projeto de
Captação de Esgoto Sa-
nitário e Canalização do
Córrego Fortaleza. Na
ocasião, o prefeito José
Carlos foi orientado a ela-
borar os projetos.  Sem
eles não conseguirá libe-
rar recursos. Uma reu-
nião está prevista para
Belo Horizonte no dia 12

de abril. Neste dia, em
reunião, serão tratados os
assuntos discutidos em
Brasília. Acompanhando
a comitiva do prefeito nas
visitas realizadas em Bra-
sília o assessor de Melles,
Giuliano Melles.

Na questão sobre a
canalização do Córrego
Fortaleza aconteceu tam-
bém uma reunião no Mi-
nistério da Integração
Nacional com o coorde-
nador Paulo Roberto So-
ares Jr.

O prefeito José Carlos, pre-
sidente da Câmara Luiz Antô-
nio, vereador Dalmon e os se-
cretários Luiz Otávio e Diego

8º Fórum Mundial da Água em Brasília

participaram do 8º Fórum
Mundial da Água que aconte-
ceu em Brasília de 18 a 23 de
março com o tema “Compar-

tilhando Água”. O Fórum con-
tou com a participação de re-
presentantes de inúmeros pa-
íses e os aquinenses pela Se-

cretaria Municipal do Meio
Ambiente, estava Diego
Teófilo Superbi, em nome de
São Tomás de Aquino.

Os participantes, todos,
em busca de novos conheci-
mentos, para solucionar os
problemas da água. Uma ame-

Em um jogo bem dis-
putado aconteceu a final
da 3ª Copa 3 de Outu-
bro. Na disputa pela taça

Tenére sagra-se Campeão na 3ª Copa
3 de Outubro em São Tomás de Aquino

dizer que passaram cerca
de 360 atletas no gramado
do Estádio Comendador
Joaquim Pedro da Silveira,

brando que é o segundo
ano em que ela faz essa
contribuição para homena-
gear os atletas vencedo-

na final, estavam as equi-
pes Tenére x Adega Vila
Nova. Fazendo um balan-
ço do campeonato é certo

de São Tomás de Aquino e
região.

Os troféus foram doa-
dos pela prefeitura. Lem-

res. A partida terminou
com 2 para a Tenére e 1
para a Adega Vila No-
va.

aça para as futuras gerações,
que será a escassez deste lí-
quido precioso no planeta
Terra.

Tri-Campeão Tenére Vice-Campeão Adega Vila Nova
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Por João Oliveira

Um rapaz foi preso nesta
sexta-feira (23/3), suspeito de
cometer assalto a uma residên-
cia em Itamogi, na terça-feira
(20/3). O suspeito,  de 24 anos,
natural de São Sebastião do
Paraíso, foi detido enquanto
trabalhava durante a manhã.
Segundo a polícia, ele, acom-
panhado de outros dois suspei-
tos, chegaram até a residência
armados e rederam duas ido-
sas, de 77 e 74 anos, levando
dinheiro e pertences.

Durante as investigações, a
Polícia apurou que o suspeito
trabalhavam em um armazém
de estocagem de café em São
Sebastião do Paraíso. Após
abordagem, o rapaz teria leva-
do os policiais até o local onde
estava escondido um pertences
roubados, além ter sido recu-
perado com ele drogas, joias e
cerca de 1,8 mil dólares.

Segundo a polícia, o suspei-
to trabalhava em Paraíso até as
14h, e o crime aconteceu por
volta das 15h. A polícia conti-

Entre as drogas apreendidas, havia 48 gr de cocaína; 230 gr de crack e 225 gramas de maconha

Polícia Civil desvenda assalto
cometido contra idosas em

Itamogi: um está preso
Vasco Caetano

nua as investigações para ten-
tar localizar os demais suspei-
tos e acredita-se que entre eles
há alguém de Itamogi e que

conhecia os hábitos das víti-
mas, já que uma delas teria
retornado recentemente de
uma viagem ao exterior.

Até o fechamento desta
edição, um suspeito estava
preso e outros dois eram pro-
curados.

A Procuradoria de Defe-
sa do Consumidor (Procon)
de São Sebastião do Paraíso
apresentou o balanço das ati-
vidades realizadas durante a
4ª edição da Semana do Con-
sumidor. No período além
das palestras nas escolas e
atendimento em geral houve
o envolvimento e participa-
ção de mais de mil pessoas
entre os dias 12 a 17 de mar-
ço. Um dos destaques da pro-
gramação segundo o coorde-
nador do Procon, Fábio Mar-
tins, foi a realização do 1º
Mutirão Limpa Nome, em
parceria com a Federação
Brasileira de Bancos (Febra-
ban).

De acordo com Fábio
Martins a Semana do Con-
sumidor deste ano superou
todas as expectativas com
atendimento realizado em
quatro diferentes frentes de
trabalho. Uma delas foi a ori-
entação aos consumidores e
fornecedores de produtos e
serviços por meio de panfle-
tagem e fiscalização educa-
tiva na região central da ci-
dade.

Outra ação foi a forma-
lização e cadastramento de
denúncias, reclamações en-
tre outras medidas e proce-
dimentos relacionadas as atri-
buições do órgão junto ao
Sistema Nacional de Infor-
mações de Defesa dos Direi-
tos do Consumidor (Sindec).

Também neste ano foram

Procon
apresenta
resumo da
Semana do
Consumidor

realizadas palestras educa-
tivas sobre os direitos bási-
cos do consumidor junto às
escolas públicas. “Coinci-
dentemente, também neste
ano tivemos a greve dos pro-
fessores em algumas esco-
las, o que limitou um pouco
a realização das palestras em
alguns estabelecimentos e o
público total ficou um pou-
co a desejar”, comenta Fá-
bio.

Em compensação a pales-
tra magna realizada no Dia
Internacional do Consumidor
foi um grande sucesso. “Atu-
amos em parceria com a 41ª
Subseção da OAB/MG e Li-
bertas Faculdades Integradas
e neste evento houve um
grande comparecimento do
público, sobretudo os estu-
dantes interessados nos te-
mas apresentados”, comen-
ta o coordenador.

Em resumo Fábio Mar-
tins assegura que a iniciativa
cumpriu a finalidade preten-
dida. “O objetivo principal foi
atingido, no intuito de apro-
ximar o órgão dos consumi-
dores a fim de orientá-los nos
seus direitos e deveres”, ava-
lia.

Também ocorreram açõ-
es com o intuito de instruir
fornecedores e prestadores
de serviços para cumprirem
a legislação pertinente e con-
sequentemente, prestarem
serviços dentro da norma le-
gal, finaliza.

Em toda atividade odontoló-
gica, tão importante quanto o
aprimoramento técnico e cientí-
fico é a conscientização dos ris-
cos de contaminação durante o
atendimento odontológico. A
cada dia, pesquisas vêm de-
monstrando que, em todos os
instrumentos odontológicos,
dos mais simples aos mais sofis-
ticados, esconde-se um univer-
so de microrganismos patogêni-
cos. Esta foi a tônica de uma
capacitação realizada pela Secre-
taria Municipal de Saúde, da Pre-
feitura de São Sebastião do Pa-
raíso voltada para os profissio-
nais de odontologia.

O trabalho foi realizado em
uma sala do setor de Ciência e
Tecnologia, na manhã de quarta-
feira (21/3). Segundo as estatís-
ticas da Organização Mundial de
Saúde, ¼ dos pacientes que vão
aos consultórios levam consigo
inúmeras doenças que podem ser
transmitidas a outros pacientes
ou ao dentista e sua equipe. Isso
faz com que os profissionais de
odontologia ocupem o terceiro
lugar entre os profissionais
infectados. Dentre as doenças
encontramos a catapora, conjun-
tivite herpética, herpes simples,
herpes zoster, mononucleose in-
fecciosa, sarampo, rubéola,
pneumonia, papilomavírus huma-
no, HIV, tuberculose, além das
hepatites tipo C e B, as quais os
dentistas são respectivamente,
13 e 6 vezes mais suscetíveis de
contrair.

Conforme a coordenadora de
Vigilância, Débora Talita Dantz-
ger Torresilha Vasconcelos, foi
necessário realizar a capacitação
para treinar os profissionais para
a segurança deles e também dos
pacientes. “Tivemos diversas
abordagens em relação ao empre-
go dos equipamentos, a questão
da biosegurança também foi ou-
tro tópico abordado, bem como
a legislação aplicadas aos con-
sultórios para efeito de fiscaliza-
ção e inspeção entre outros as-
pectos”, enumera. Estes assun-
tos foram abordados nas duas
palestras realizadas que têm por
objetivo a prevenção, a seguran-

Profissionais de
Odontologia fazem

curso de capacitação
em Paraíso

ça e a qualidade dos serviços
prestados junto à comunidade.

O consultório odontológico
é um ambiente altamente conta-
minado, seja por bactérias vin-
das da boca do paciente, pelas
mãos dos cirurgiões-dentistas e
assistentes, por gotículas elimi-
nadas durante os procedimen-
tos, pelo aerossol contaminante
ou pelos instrumentos e equipa-
mentos contaminados. É  uma
atividade que expõe os pacien-
tes, a equipe, o próprio cirurgião-
dentista e indiretamente seus fa-
miliares às mais diversas doen-
ças infecciosas.

Estes detalhes foram aponta-
dos na palestra de Patrícia Cris-
tina de Paula Bícego. “Fizemos
um trabalho de orientação sobre
os riscos aos profissionais, os
meios de se prevenir e evitar con-
taminação com alguma doença
infecciosa”,comenta. Ela ressal-
tou que foram passados lembre-
tes e recomendações sobre o uso
de EPI’s para diminuir os riscos.
O público alvo conforme Patrícia
foram os profissionais da rede
pública.” Tudo isso refletirá nos
cuidados dos profissionais com
atendimento aos pacientes, onde
há um ganho importante na rela-
ção ao processo de esterilização,
ou na troca de equipamento de
um paciente e outro”, acrescen-
ta.

Ela ainda abordou sobre as
dificuldades encontradas nos
estabelecimentos de saúde e
pontuou sobre as inadequações
existentes quanto a legislação.
“Abordamos sobre as formas
corretas de tratamento tanto para
o paciente quanto para a equipe
profissional. Existem pré-requisi-
tos para que tudo seja feito cor-
retamente, inclusive em relação
às instalações físicas, desde o
projeto arquitetônico até a manu-
tenção dos equipamentos, além de
toda a documentação exigida para
um adequado funcionamento”,
detalha.  Sandra concluiu dizen-
do que o objetivo foi o minimizar
riscos quanto as doenças trans-
missíveis e promover a qualidade
do atendimento, prevenindo as
mais diversas situações.


